



Sortie Gallia

publié le 02/04/2025

Dans le cadre du cinéclub, ses membres se sont rendus au cinéma Gallia pour tourner les rushes d'un film intitulé "Le cinéma, c'est...".

Ce projet a permis aux élèves de découvrir les différentes étapes de la réalisation d'un film, de l'écriture du scénario à la post-production. Ils ont pu manipuler du matériel professionnel, notamment une perche son, ce qui a ajouté une dimension pratique et concrète à leur apprentissage.

Les élèves ont fait preuve d'un engagement et d'une motivation exemplaires tout au long de cette aventure cinématographique. Ils ont travaillé en équipe, chacun apportant ses compétences et son enthousiasme pour mener à bien ce projet.

La collaboration entre le collège Agrippa d'Aubigné et le cinéma Gallia est toujours un moment enrichissant.



